
高校見学に参加して 
 

白鷗足利高校 

 

校舎が 9 階まであってとってもきれいだった。活動が期待されている

部活がたくさんあって、設備もいいから、強くなりたいと思う人には良

いと思った。大学に入るときにも、有利になるらしいから、白鷗大学に

入りたいと思う人は、この高校に入った方がいいと思う。 

学科も 4種類ほどあって、自分に合った学科を選べる！ 

授業などを見ていたら中学校とは全く雰囲気が違くて、一歩大人の階

段を上ったように感じがした。改めて、今回白鷗足利高校を見学でき

て良かった。勉強のモチベーションが上がった。この機会を大切に残り

の中学生活をしていく。 


